



COMUNICADO DE PRENSA

La Feria Artesanal "Soy Maravillosamente Mujer" cerró con ventas millonarias.

En el marco del desarrollo del 3er Campeonato Nacional de la Hayaca 2024 que se llevó a cabo en el centro comercial Unicentro de Yopal, la Secretaría de Integración, Desarrollo Social y Mujer de la Gobernación de Casanare logró una alianza estratégica para realizar la 1ra Feria Artesanal "Soy Maravillosamente Mujer", iniciativa que hoy reporta ganancias cercanas a los 50 millones de pesos.

Del 27 al 30 de marzo, más de 30,000 visitantes acudieron a este evento con el ánimo de disfrutar de la oferta gastronómica, la agenda cultural y, por supuesto, las artesanías locales. Participaron 26 mujeres emprendedoras, incluidas cuidadoras, madres cabeza de hogar, mujeres con discapacidad y jóvenes, quienes tuvieron la oportunidad de exhibir y vender sus productos únicos que representan la cultura llanera, logrando ventas por un total de \$49,300,000 en tan solo 4 días.

La estrategia "Soy Maravillosamente Mujer" creada por la Secretaría de Integración, Desarrollo Social y Mujer, es liderada por su secretaria Neidy Oróstegui y un completo equipo de profesionales que se han unido para conmemorar el mes de la mujer y seguir promoviendo su empoderamiento económico y social. En el marco de esta campaña, también se realizó en marzo la 1ra Feria del Postre, capacitaciones a 50 mujeres en cosmética artesanal, historias de vida de mujeres resilientes, entre otras acciones dirigidas a la reducción de las violencias de género.

Este evento refleja un éxito total, no solo en términos de participación sino también en el impacto económico positivo que genera para las mujeres emprendedoras participantes, quienes trabajaron durante largas jornadas para que sus productos llegaran a las manos de los compradores con la mejor calidad.

La Gobernación de Casanare agradece el apoyo incondicional de todos los participantes, colaboradores y visitantes que contribuyeron a hacer de esta feria un evento para celebrar el trabajo de las mujeres que buscan hacer empresa en el departamento.